

# **Appel à contribution : photos des journées du marbre**

## **Week-end**



Un symposium du marbre qui a su trouver son public grâce à la participation active de la société Escavamar et à de nombreux bénévoles./Photo DDM.

Les journées du marbre grand antique d'Aubert ont rencontré un vif succès cet été. Les organisateurs vous proposent de venir revivre en images cet événement. Vendredi 21 octobre, à 20 heures, une soirée diapos-video sera organisée à la salle des fêtes de Moulis. Un moment de convivialité à partager, pour lequel vos desserts seront les bienvenus.

Vous avez réalisé des photos, des vidéos de ces journées du marbre et vous souhaitez participer : vos images peuvent aussi être présentées lors de cette rétrospective. La municipalité propose à tous les amateurs de déposer au plus tôt en mairie leurs images téléchargées sur une clef USB, qui leur sera ensuite restituée.